Reunión de la Comisión gestora

Propuestas de ampliación de subvenciones a las Colonias escolares de la provincia.-Propuesta de protección a los Comedores económicos

de la provincia.-Propuesta de prote La Comisión gestora acuerda designar a los señores Castro. Torre, Uría y el técnico señor Barcaitzeuj para que acudan en su representación a la próxima reunión de las Diputaciones hermanas en Bilbao.

—El señor Torre propone que la Comisión gestora contribuya con una subvención al sostenimento de los Comedores Económicos, organizados por el Exemo. Ayuntamiento de San Sebastán, y se acuerda que este asunto pase a estudio de la Comisión de Gobernación.

—El señor Fernández propone que con objeto de que todos los señores gestores puedan hazer un estudio del presupuesto encaminado a introducir en el mismo las económises que sean posibles, se envie a todos ellos un estado comprensivo de todas las cantidades invertidas hasta la fecha con cargo a las diferentes partidas del mismo.

La Comisión gestora aprobó esta propuesta.
—El señor de los Toyos manifiesta que las cantidades que el año pasado se concedieron con destino a las Colonias escolares de la provincia son realmente insignificantes, dados los eficaces fines bumanitarios y sociales que cumplen estas instituciones, por lo que propone que sean amplijadas en la cuantía que corresponde al espírita amplio y generose con funcion de la comisión gestora sociales.

La Comisión gestora scuerda que pase este la comisión de contreba que pase este la comisión de contreb

onceder los premies de cobranza por re

-Conseder los premios de cobranza por redación de cédulas personales a "a Ayunnientos de Motrico, Alegría, Ataun, Villana y Placencia.

-Proceder al pago de los intereses de la
uda de la Provincia al cuatro y tres y mepor ciento correspondientes al semestre
4.º de julio próximo, así como la amortidión de 203 obligaciones del austro por ciento
3º del tres y medio por ciento.

-Remitir al Consejo de Administración de
Caja de Ahorros provincia? un escrito de
n Donato Saenz, relacionado con las obras
Sanatario Antituberculoso de la Sierra de
meros.

a de la Diputación del niño Félix Onda-Loyarie.

Tarse por enterada del ingreso en el Hos-de varios enfermos por cuenta de la neción, y comunicar a los Ayuntamientos titvos el de otros que son de cuenta de unidatione.

seguentes el untre que son de cana a con —Remilir para su aprobación a Ayunta-nientos y particulares las cuentas de los tra-ajos de repoblación forestal efectuados por a Diputación. —Aprobar las actas de subastas celebradas m Salinas para la enagenación de 150 hayas 518 robles de sus montes comunales.

ditigencias con motivo de demuncia formulada contra don Juan Bautista Iracla, por haber realizado un aprovechamiento de hayas sin autorización.

—Aprobar las propuestas de la Dirección de Teléfonos referentes a los gastos de exploiación, e instalación y liquidación de servicios correspondientes a los meses de maya y abrúr respectivamenta.

De Fornecte:

Atumentar en una peseta el jornal que actualmente italen los obreros de la brigad del capataz de faminos. Las tor Baliola, socediendo a lo que interesan en su solicitud.

—Autorizar a don Iguació Eneterreaga, vecino de Alas, para instalar una vía de carrilles cruzando la carretera de Lezo a Pesajos en el kilómetro 10.

—Autorizar a Exemo. Ayuntamiento de Fuenterrabía para proceder al arregio de la tubería general conductora de agua, en el lugar denominado Iturriberri.

—Confirmar las autorizaciones provisionales concedidas por la Dirección de Caminos provinciales para efectura diversas obras en las márgenes de las carreteras de la Provincia.

—Autorizar a don Santiago Casares, vecino de Alza, para derribar tres árboles situados en la carretera general de San Sebastina a Irún, frente a su propiedad "Casares-Enea".

—Abonar a la Asociación de Tsitularis del País Vasco la subvención de 500 pesetas consignadas en su favor en el vigente presupuesto provincial para la protección de 250 pesetas consignadas a favor del Patronato Provincial para la protección de 250 pesetas consignadas a favor del Patronato Provincial para la protección de 300 animales y plantas de Guiptizoca.

—Autorizar a don Seistentes en el Alto de Capuchinos de la carretera de San Sebastina i Trún, que a consecuencia de unos árboles existentes en el Alto de Caer sobre los hilos de alta tensión que cruzan quella.

Reunión de la Comisión gestora

[...]

La Comisión gestora acuerda designar a los señores Castro, Torre, Uría y el técnico señor Barcáiztegui para que acudan en su representación a la próxima reunión de las Diputaciones hermanas en Bilbao.

[...]

De Fomento:

[...]

-Autorizar a don Ignacio Eneterreaga, vecino de Alza, para instalar una vía de carriles cruzando la carretera de Lezo a Pasajes en el kilómetro 10.

[...]

-Autorizar a don Santiago Casares, vecino de Alza, para derribar tres árboles situados en la carretera general de San Sebastián a Irún, frente a su propiedad "Casares-Enea".

[...]